



FUSIÓN DE DOS COORDINACIONES

NUEVO COORDINADOR DE GEOTECNIA EFRAÍN OVANDO SHELLEY

A partir del día 23 de noviembre se fusionaron las Coordinaciones de Geotecnia y de Vías Terrestres, con su personal, infraestructura, equipos y proyectos. Esta medida se oficializa con la aprobación del Consejo Interno. El nombre permanece como Coordinación de Geotecnia.

Esta coordinación estuvo a cargo del doctor Miguel Pedro Romo Organista quien a lo largo de 24 años dejó una larga y fructífera labor como coordinador del grupo. El liderazgo del doctor Romo fue determinante para hacer que esa Coordinación se destacara como una de las más sólidas y productivas de nuestro Instituto

La responsabilidad ahora la toma el doctor Efraín Ovando Shelley, quien hasta el pasado mes ocupaba la función de Coordinador de Vías Terrestres. *El conocimiento que tiene Efraín Ovando del tema y de las capacidades académicas de los miembros de la coordinación hará que el grupo tome nuevos impulsos y se trace metas ambiciosas para seguir la marcha ascendente que la ha caracterizado por muchos años,* —comentó el Dr. Adalberto Noyola, director del Instituto de Ingeniería al oficializar este nuevo nombramiento—.

Seguramente estas decisiones tendrán un impacto positivo en el funcionamiento de la fortalecida coordinación y, por ende, de su contribución a las metas del Instituto. 🧩



NUEVO COORDINADOR DE INSTRUMENTACIÓN ENRIQUE GÓMEZ ROSAS

En el café académico del pasado 26 de octubre, el doctor Adalberto Noyola externó su profundo agradecimiento al ingeniero Rodolfo Peters Lammel por haber fungido como coordinador del área de instrumenta-

ción a lo largo de 25 años y dio la bienvenida a Enrique Gómez Rosas quien será el nuevo coordinador. Estamos seguros que el personal de esta coordinación lo apoyará y le deseamos éxito en esta nueva encomienda. 🧩



Contacto con el ingeniero Gómez dentro de la página d Instituto de Ingeniería:
www.ii.unam.mx
